



Corrige S&P notas en escala global de Teléfonos de México

18 de Septiembre de 2013 • 19:13hs • actualizado 19:18hs

México.- Standard & Poor's (S&P) corrigió hoy sus calificaciones de la compañía mexicana de telecomunicaciones Teléfonos de México (Telmex) al colocar sus notas en escala global de riesgo crediticio y deuda de ?A-? en el listado de Revisión Especial con implicaciones negativas.

La calificadora internacional de riesgo crediticio explicó que la corrección de las notas de Telmex se deriva de una acción similar sobre las calificaciones de su casa matriz, América Móvil (AMX).

Recordó que colocó sus calificaciones en escala global de América Móvil en Revisión Especial con implicaciones negativas el 13 de agosto pasado como resultado de la intención de adquirir 70 por ciento de las acciones en circulación restantes del grupo telefónico holandés Koninklijke KPN N.V., las cuales no ha adquirido aún, por unos siete mil 200 millones de euros (122 mil millones de pesos).